
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 068 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

 Qual o prazo do contrato denominado “Tapa buracos” do município? 

 Há uma estimativa de término? 

 Há locais específicos ou a empresa realiza os serviços conforme 

solicitada? 

 Há prazo para recapeamento do município? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Inúmeras são as reclamações diárias de danos que os veículos 

sofrem nas ruas do município bem como os acidentes que os buracos têm causado. 

Todos os bairros têm sofrido com buracos sendo que a manta 

asfáltica já está totalmente deteriorada em alguns locais. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 15 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 

 


